
Послание от Пророка Илии, Державного Патриарха Зосимы 

Теплохладные — это позор для семьи, Родины и Церкви 
 

Господи, благослови! 
 Спаси вас Христос, владыка Онуфрий и мать Олимпиада! Прочитал ваш прямой эфир от 

9.03.25 года. Вижу, как вам трудно, ибо вы верующим открываете факты о том, что убивают 
наших детей, эти жиды, где они сами открыто в наше время это подтверждают. И получается, 
что русского человека просто за слово, неугодное иудеям, сажают в тюрьмы, отбирают 
имущество и мучают, и так далее. А жиды открыто по видео признаются, что убивают многих 
детей-христиан, называют себя открыто, с признанием фашистами, открыто говорят о 
насилии девочек-младенцев. И за эти вопиющие страшные признания дел, а не слов, их 
никто даже не привлекает к ответственности. Разве это не подтверждает, что власть их, 
убийц, не только покрывает, но и сама такая же? Конечно же, кто покрывает убийц, тот и сам 
такой же.  

Но меня не это затрагивает, ибо с нехристами, сатанистами и так все понятно. Меня  
задевает до глубины души отношение многих «верующих» теплохладных, толерантных, 
которые и сами не желают защищать Бога и людей,  но они еще и обвиняют нас, тех, кто 
обличает богохульство сих жидов, мол, «не осуждайте», - говорят теплохладные.  

Хочу и я спросить таких. Кого не осуждать? Убийц Христа? Убийц детей наших? То есть 
Шнеерсон говорит, лидер секты иудейской, что нужно разложить нацию русских, говорит, 
что нужно убивать младенцев в год три миллиона, о том, чтобы Веру Православную 
уничтожить, людей убивать и так далее. И по-вашему, выходит, что я должен не осуждать и 
еще и любить их, жидов? Любить тех, кто убил Сына Божия? Воистину, и вы достойны всякого 
проклятия вместе с этими богохульниками. На чем же ты, такой человек, основываешься, 
говоря такие вещи? Например, мы православные, берем за основу святого Иоанна Златоуста, 
который называется Вселенский учитель Православия. И он говорит, что если мы услышим 
публичную хулу на Бога, то должно заступиться и ударить. Святой Иосиф Волоцкий говорит: 
«Должно и осуждать, и проклинать, и даже казнить богохульников-еретиков». А вы, 
теплохладные, говорите: «Не осуждать даже убийц Сына Божия». На чем же вы 
основываетесь, если святые говорят обратное? Видно, что вы не православные, ибо истинная 
любовь имеет ревность по Богу, и Сам Христос проклинал фарисеев, говоря: «Да приидет на 
вас вся кровь праведная, пролитая от Авеля и до Захарии!». А также выгнал Христос всех 
из храма, продающих, причем не словом, а бичом, кнутом. Ты слышишь, толерантный? 
Кнутом и проклятием пользовался Христос и обличал. Вот и мы подражаем Богу и святым 
нашим. А вы кому подражаете, защищая убийц Сына Божия? Они Богородицу хулят 
погаными словами, нашу Маму. А вы говорите: «Не осуждай»? Какие же вы безсовестные! 
Ты, говорящий такое, будешь молчать, если твою маму назовут распутно и будут прилюдно 
клеветать, писать в газетах и так далее? Ты что, будешь молчать? Скажу тебе: «Если ты 
будешь молчать, то ты воистину позор для своей матери!» Так и христиане, если они молчат, 
видя хулу на Отца Небесного, на Богородицу, то они позорные дети и носят имя христианина 
в осуждение себе! Святое Евангелие нигде не говорит о том, чтобы мы любили врагов 
Божьих, но любить должно своих врагов. Святой Филарет говорит: «Должно гнушаться 
врагами Бога». Слышишь, теплохладный? Гнушаться, то есть презирать, имея отвращение. 
Мы должны любить в людях образ Божий, а делами еретиков гнушаться, обличать, осуждать, 



проклинать, анафематствовать и так далее. В этом суть Православной чистоты, в этом суть 
детей Божьих. 

Но вы, теплохладные, такими словами, защищая иудеев, лишь только подтверждаете, 
что вы не дети Бога Вышнего. Вы приспособленцы! Вам лишь бы только поесть и поспать, да 
пропаганду с телика посмотреть. А жиды - враги Христа, только на таких как вы и 
рассчитывают. И только из-за вас их дела гнусные идут успешно. Ибо говорит Златоуст: «Если 
кто захочет похулить Бога, то пусть шепотом это делают, боясь, что возможно 
услышит их христианин». Понимаете? И здесь говорится про истинных христиан. А вы, 
лжехристиане, под присягой лжехристу, с числом «666», и сами не спасаетесь, но еще и 
людей смущаете, желающих Бога любить. Вы воистину позор для Руси! И итог вам 
обеспечен. Вы говорите «не осуждай», потому что совестью ощущаете, что вы сами повинны 
во многом богохульстве и понимаете, что сие обличение и вас обличает. Вы те, которые 
будут дарить подарки друг другу и радоваться, что убили Илию и Еноха. Это про вас написано 
в Откровении Иоанна Богослова. Но почему? Потому что сии два пророка будут именно 
делать то, что вы говорите: «Не надо осуждать», ибо сказано, что мучили людей пророки. 
Как мучили? Обличали ваше предательство, осуждая это. И в этом промысел Божий.  

Также в Православии говорится, что Святой Собор осудил еретиков и наложил анафему, 
проклятие. Слышите, теплохладные? Осудил и проклял! И это дело истинно православное. И 
если вы сами не идете ко Христу, то не мешайте людям идти правильной дорогой, которые 
желают Бога любить, исповедовать и защищать!  

Теперь аз хочу вам напомнить и задать вопрос: «Зачем нужно было Илии Пророку  
просить Бога наказать почти всех людей в Израиле, ибо дождя не было много времени? И 
это наказание голода коснулось всех людей. Для чего нужно было пророку просить Бога о 
наказании многих? Потому что они многие были предателями теплохладными, такие же, как 
и вы! Вот и ныне дана власть от Бога пророкам, чтобы по молитве их не пошел дождь на 
землю, чтобы разбудить теплохладных и наказать многих из так называемых «своих», то есть 
христиан по названию, а не по делу. Посему не огорчайтесь, а исправляйте свои 
неправильные мышления. Ибо это относится к защите Бога, а не личных ваших или наших 
интересов.  

Почему эти жиды глумятся открыто над нами? Почему открыто говорят о себе в наше 
время, что они убивают наших детей? Почему говорят хульное о Боге и не боятся? Все это из-
за предателей и теплохладных к Вере людей. Посему очнитесь, люди, ибо скажу вам, что 
когда Бог возродит Русь Святую, вы будете в позоре! А кто защищает честь Бога и 
Богородицы, тот и сам будет в чести!  Кому не дано услышать, то знайте, я к вам в сердца не 
стучусь, ибо аз послан к детям Бога Живаго разбудить их. Много и Боголюбивых, и они 
услышат глас вопиющего в пустыне, услышат глас защиты Бога, услышат чистоту Православия, 
ибо их сердца тоскуют о Боге, а вам Судья Христос Бог наш. Вы познаете, что такое 
неумолимость Божия к предателям, ибо вам ныне говорят о боли сердечной, о хуле на Бога, 
о хуле на Богородицу, но ваши сердца не колышутся. Так будет и в отношении вас. Никто не 
услышит крики ваши! Кто умеет уши слышать, да услышит! 

 


